

ASPTT GAP

Randonnée Crete et Arche de Platary - 28 mai 2024

Activité : Randonnée

Lieu : Trièves

Conditions météorologiques : beau temps

Altitudes : 1200m / 1586m / 500m

Points caractéristiques et horaire :

Départ du Parking au Col de Prayet à 1200m à 9h30 ; sommet de Platary à 1586m à 10h40 ; arche de Platary à 1542m de 11h10 à 11h20 ; sommet 1592m de 11h25 à 11h50 ; cabane à 1500m ; pause casse croûte de 12h05 à 12h35 ; Bergerie des Ayes à 1239m à 12h45 ; Col de Prayet à 13h05

Participants : Marc, Jean

Carte : IGN TOP25 numéro 3237OT Glandasse

Conditions nivologiques : pas de neige

Départ/Retour (parking) : 9h30 / 13h05



Récit :

Nous arrivons dans le Trièves où se trouve une partie de la réserve naturelle nationale des Hauts Plateaux du Vercors. Notre randonnée en boucle commence par une piste forestière raide et soutenue, également humide par les pluies du mois de mai. Nous grimpons directement vers le sommet du Platary dans un sous bois pendant 45 mn et 300 m de dénivelé, arrivés à l'orée de la forêt nous continuons notre montée par une sente plein est, pour arriver sur la Crête et au sommet de Platary... Un panorama magnifique s'offre à nous, sur la vallée du Trièves et ses sommets, les contreforts du Vercors, le Mont Aiguille plein nord à 2086 m d'altitude (première ascension en 1492 m par Antoine de Ville, capitaine à Montélimar). Au loin les Écrins, l'Oisans avec le Pic de Bonvoisin à 3481 m, le Valgaudemar avec le Pic de Verdonne à 3277 m et bien d'autres dont le glacier qui domine la station de ski des Deux Alpes. Nous suivons la crête plein nord en direction du sommet du Charbonnier en restant sur une sente pendant 1 km. L'Arche est vraiment exceptionnelle avec vue sur le plateau du Trièves et du village de Monestier-du-Percy. Une vue splendide sur le Mont Aiguille, véritable citadelle s'élevant vers le ciel avec ses parois de 600 m.

Nous descendons à flanc de montagne, avec l'Alpe et ses belles narcisses en nombre. Avant de terminer la boucle du retour, une pause casse croûte est nécessaire. Nous reprenons la descente tout aussi pentue que la montée avec prudence. En peu de temps nous arrivons à une bergerie, heureusement la piste forestière devient agréable à la marche et nous tombons sur la route départementale pour rejoindre le parking.

Randonnée sportive, pour un spectacle d'une grande beauté, belle récompense après cette difficile boucle.